



LE GOUT DES AUTRES ET DU VOYAGE

MARJORIE

PHILIBERT

Les 3 dates qui ont changé sa vie :
 1er juillet 2002 : Ma première émission de radio.
 12 septembre 2003 : Mon arrivée à Rio de Janeiro où j'ai vécu 5 très belles années.
 15 février 2011 : La naissance de ma fille Marie

Globe-trotter née, Marjorie fait rimer sa vie avec découverte et expérience. A chacun de ses voyages, elle s'immerge dans la culture du pays et se nourrit de chaque rencontre. Portait d'une voyageuse passionnée.

A la rencontre de l'autre. Depuis qu'elle est enfant, Marjorie veut explorer le monde. « Curieuse de nature, j'ai toujours voulu aller voir ailleurs et découvrir la planète. La terre est si vaste ! ». Marin sur un voilier en pleine mer des Caraïbes, guide touristique dans le désert ou Carioca sous le soleil de Rio de Janeiro, Marjorie est de toutes les aventures. Elle en revient à chaque fois enrichie et plus ouverte encore. « Découvrir une nouvelle culture, c'est s'ouvrir au monde. C'est l'école de la vie, le goût de la différence, de l'autre. »

Le plaisir du partage. Pour Marjorie, le voyage est plus qu'une expérience personnelle, c'est aussi un incroyable terrain de partage. « Quand on explore le monde, on a envie de transmettre toutes ces richesses. ». Le journalisme lui a naturellement permis de satisfaire ce besoin. « Curieuse de tout, Marjorie multiplie les expériences : journaliste sur Radio Enghien, guide touristique aux 4 coins du monde, reporter sur RFI, animatrice sur la radio de la mer ou encore organisatrice de régates de vieux gréements au Brésil... » Dès que je suis dans l'échange et la créativité, je me sens heureuse. Chaque rencontre me permet de profiter de la vie ! »

La brocante et ça repart. Entre deux vols, Marjorie aime faire les brocantes pour dénicher des perles rares et des trésors oubliés. « C'est une autre façon de voyager, de rencontrer d'autres univers, d'écouter d'autres histoires. Dans les brocantes, les habitants vendent ce qui leur appartient, se racontent un peu, ce sont souvent des discussions pleines d'émotions ».



Musique et danse : des expressions de soi. La musique et la danse sont les deux passions de Marjorie.

« Ce sont d'autres canaux de communication, tout passe par le ressents, l'émotion. J'ai vécu plusieurs années au Brésil et c'est en dansant et chantant que j'ai pu m'intégrer avec facilité ! Aujourd'hui, dès que je le peux, je partage ces moments précieux avec mes amis. »

Le yoga, un retour aux sources.

Notre aventurière polyglotte sait aussi s'arrêter pour se consacrer à une activité ressourçante : le yoga. Silence, on respire... « Le yoga me permet de méditer, de retrouver un équilibre. Je pratique un yoga fluide dynamique qui s'apparente à une danse et procure souplesse et musculation ». Et là voilà reposée, prête à repartir pour d'autres aventures ! « Mon prochain voyage, c'est Naples, où j'ai une partie de mes origines. J'ai une grande famille, et c'est essentiel de les voir souvent. Ils sont mes fondements. »

La destination du jour : QVC ! Marjorie fait désormais partie des dix présentateurs de la chaîne. Pour elle, c'est avant tout une

affaire de feeling : « Ma rencontre avec QVC est un coup de cœur évident et réciproque ! L'équipe m'a tout de suite charmée, et je ne peux pas résister à une aventure humaine, b��ueillante et enrichissante ! » Entre les voyages, la famille, la danse et la musique, on dirait bien que Marjorie a trouvé la recette du bonheur !

La recette dont j'ai le secret :
 La soupe thaï au poulet, cravettes et lait de coco. Un voyage !

Ma astuce beauté :
 Massez votre visage avec un roller en bois. Cela réactive la circulation sanguine et donne un effet lumineux immédiat. Divin !

La musique que j'emmène partout :
 Du Jazz et de la Bossa Nova !